



3 Pièces

127 m²

Réf. 6032

4 400 000 €

Paris 6^{Eme}

Appartement à vendre (75006)

Varenne

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Exclusivité. Entre la place Saint Sulpice et le jardin du Luxembourg, à l'étage noble d'un ancien hôtel particulier bâti au XVIIIème, un appartement d'exception avec une large terrasse de 49 m² orientée à l'ouest. D'une superficie de 128 m² loi Carrez et 137 m² au sol, il se compose d'une entrée, deux pièces de réception, la salle à manger puis le salon ouvrant sur la terrasse et une grande chambre avec son espace bureau. Attenante à la chambre et orientée à l'est, une grande salle de bains et de douches avec 4.34 mètres de hauteur sous plafond et un dressing. Au calme absolu, cet appartement ...

Between Place Saint Sulpice and the Jardin du Luxembourg, on the first floor of a former private mansion built in the 18th century, this remarkable apartment has a 49 sq.m (527 sq ft) terrace affording westerly views. Totalling 128 sq.m (1,378 sq ft) under the Carrez Law and 137 sq m (1,475 sq ft) of floor area, it comprises a hall, two reception rooms - dining room and lounge opening onto the terrace - and a large bedroom with its own office area. A large bathroom faces east off of the bedroom with a 4.34m (14ft) ceiling height, in addition to a dressing room. Offering total peace and quiet, ...

VARENNE (6ÈME)

7 Place Saint-Sulpice - 75006 PARIS 6EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





Varenne



Varenne



Varenne

www.residences-immobilier.com



Varenne



Varenne